

## Alumnos de la EP N° 2 visitan la Municipalidad

Escrito por Administrador  
Domingo, 08 de Diciembre de 2013 00:00

---

{besps}secretariageneral08122013|width=215|height=161{/besps}

El día viernes 6 de diciembre, los alumnos de 2º y 3º grado de la escuela primaria N° 2 visitaron la Municipalidad de Roque Pérez, donde fueron recibidos por el Intendente Juan Carlos Gasparini y funcionarios municipales.

Los estudiantes interpretaron una canción trabajada en los espacios de música y danza, a cargo de las profesoras Marcia Peix y Elina Menchaca; con esta melodía fueron recorriendo las diferentes instituciones de la ciudad durante toda la mañana y lo mismo está previsto para que realicen los escolares del turno tarde.

Acompañando a los niños y en representación del establecimiento educativo estuvieron además la directora María de los Ángeles Pesaresi y las docentes de 2º y 3º grado, Mercedes Jachini y Yamila Moscoloni, respectivamente.